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Aos 14 (quatorze) dias do mês de dezembro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Brivaldo Marques, Cal Moreira, 
Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Rogério, Francisco 
Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Kelmann Vieira, Luciano 
Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, 
Samyr Malta e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador vereador 
Joãozinho mencionou que recebeu inúmeras mensagens dos prestadores de 
serviço do Município de Maceió, que têm relatado que a Prefeitura não está 
honrando com a sua palavra e vem deixando de efetuar o pagamento dos 
salários dos seus colaboradores. Segundo informações, os proprietários dos 
prédios que servem como sede dos Conselhos Tutelares estão há quase seis 
meses sem receber o repasse do valor do aluguel por parte da Prefeitura. 
Outra informação que recebi é que devido à falta de pagamento às locadoras 
de veículos, os conselheiros tutelares estão tendo dificuldade para efetuar o 
seu trabalho, tendo em vista que os motoristas terceirizados estão de aviso 
prévio de demissão devido à falta de compromisso por parte da gestão 
municipal. Na SEMED, o problema também é grave. Os prestadores estão 
com os salários atrasados e sequer receberam parte do décimo. É preciso que 
a Prefeitura de Maceió seja responsável, honre os seus compromissos e 
pague os salários dentro do mês trabalhado para os colaboradores. É 
inadmissível que pais de família estejam sem receber os seus salários por 
irresponsabilidade da gestão municipal – afirmou o orador. Pela Ordem o 
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vereador Francisco Filho afirmou que irá entrar em contato com os respectivos 
secretários e logo trará respostas para as demandas trazidas pelo vereador 
Joãozinho. O segundo orador vereador Fábio Rogério mencionou que 
durante essa semana do dia 11 a 16 está com a equipe de saúde no bairro da 
Jatiúca, onde de pronto agradeceu ao secretário de saúde, Luiz Romero. 
Passou a tratar da importância de uma unidade de saúde no bairro 
mencionado. Agradeceu a equipe do prefeito JHC, pelo programa Saúde da 
Gente. Contou que acompanhou in loco essa ação. Em aparte o vereador Drº 
Valmir Gomes parabenizou o orador pelo tema abordado onde destacou sobre 
o vazio existencial da saúde em questão e solicitou que a secretária de saúde 
enverede esforços para instalação de uma unidade de saúde na região, dando 
mais subsídios quanto tema. Por fim, congratulou ao orador no tocante a essa 
temática. Retornando o orador convidou o vereador Drº Valmir Gomes para 
juntos visitarem in loco essas áreas carentes da Jatiúca. O orador disse que 
irá lutar para que seja reinstalado um posto no bairro supracitado. Em seguida 
passou a tratar da festividade que teremos nesse fim de semana com o Bumba 
Meu Boi, sendo realizado na praça multieventos, na sexta-feira, sábado e 
domingo, convidando a todos. O terceiro orador vereador Oliveira Lima 
agradeceu ao vereador Marcelo Palmeira e outros parlamentares por ter ido 
prestigiar este orador na cidade de João Pessoa, onde recebeu uma comenda 
daquela câmara. Por fim, também agradeceu aos demais pares enaltecendo 
a honraria que também recebeu da vereadora Silvânia Barbosa nesta Casa, 
agradecendo a mesma pela iniciativa em favor deste orador. Agradeceu 
também a sua equipe de trabalho. Em aparte o vereador Fábio Rogério 
comentou a respeito da honraria que o orador recebeu na cidade de João 
Pessoa. Destacou o trabalho do vereador Oliveira Lima seja como parlamentar 
ou como pastor. Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa considerou uma 
homenagem justa que o orador recebeu na cidade em questão. Em aparte o 
vereador Rodolfo Barros parabenizou o orador pela medalha que recebeu e 
que o trabalho do mesmo ecoe para além da cidade de Maceió. Em aparte o 
vereador Drº Valmir Gomes parabenizou a honraria recebida pelo orador o que 
enaltece também está Casa. Em aparte o vereador Francisco Filho 
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parabenizou o orador e que não foi prestigiar o mesmo in loco por motivos de 
saúde. Agradecendo a Câmara de João Pessoa pela honraria dado ao orador. 
Retornando o orador agradeceu aos parlamentares da cidade de João 
Pessoa, bem como ao presidente daquela Casa legislativa municipal, vereador 
Dinho. Em aparte o vereador Cal Moreira parabenizou o orador pela honraria 
recebida e que o mesmo faz jus a esse mérito. Retornando o orador agradeceu 
a sua esposa e família, bem como o presidente da Casa, vereador Galba 
Netto, que não pode ir mas mandou um representante até lá que foi o 
Anderson Xavier. O quarto orador vereador Drº Valmir Gomes utilizou a 
tribuna para tratar sobre a determinação do MPF quanto a ampliação da 
indenização das pessoas que moram na área de risco afetada pela Braskem 
onde a mineradora já recorreu considerando improcedente, o que gerou 
revolta na população. O parlamentar fez um requerimento convidando a 
defesa civil estadual, municipal e federal bem como a União para vim prestar 
esclarecimentos nesta Casa quanto essa temática para que de forma 
documental seja apontada exatamente quais são essas áreas. O orador 
ressaltou a importância em convidar esses setores, mas se não for possível 
os mesmos serão convocados. Passou a tratar sobre o bairro São Jorge que 
hoje é um bairro em potencial, solicitando que a secretária municipal de saúde 
tenha mais uma estratégia de saúde da família neste bairro. Em aparte o 
vereador Fábio Rogério mencionou a luta do orador em favor da comunidade 
do bairro São Jorge, destacou a reforma da unidade de saúde daquele bairro 
nesta gestão do prefeito JHC. Em aparte o vereador Francisco Filho 
mencionou a luta do orador no bairro supracitado. Se colocou à disposição do 
orador em prol de melhorias para o bairro do São Jorge. Destacou as emendas 
que o orador destinou a reforma do posto de saúde do bairro citado. Pontuou 
mais subsídios quanto o tema em questão. Retornando o orador agradeceu 
aos apartes. Finalizando reafirmou a respeito da discussão que se deve 
aprofundar e corroborar em relação a luta para que a Braskem assuma a 
responsabilidade do crime cometido em nossa cidade, e que se una os 
poderes estadual e municipal em prol da população. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Vereadora Silvânia 
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Barbosa, protocolo web n 12130017/2023; PL – Vereador Brivaldo Marques, 
protocolo web 11280002/2023; PL – Vereador Valmir Gomes, protocolo web n 
11210097/2023; PDL – Vereador Leonardo Dias, protocolo web n 
12130036/2023; PDL(s) – Vereadora Teca Nelma, protocolo web n(s) 
12120042/2023 e 12120046/2023. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicação – Vereador Gaby Ronalsa, em 
Discussão Única, protocolo web nº (s) 12120017/2023 a 12120021/2023, 
12130009/2023, 12130012/2023 a 12130014/2023 e 12130007/2023; 
Indicações – Vereador Kelmann Vieira, todos em Discussão Única, protocolo 
web n (s) 12110040/2023 a 12110040/2023; Indicações – Vereador Brivaldo 
Marques, todos em Discussão Única, protocolo web n(s)  12130015/2023, 
12130016/2023, 12130019/2023, 121300120/2023, 12130022/2023, 
12130025/2023, 12130027/2023 a 12130031/2023; Indicações – Vereador 
Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 
12070022/2023, 12070023/2023, 12070025/2023 a 12070043/2023; 
Indicações – Vereador João Catunda, todos em Discussão Única, protocolo 
web n(s) 12130021/2023, 12130026/2023 e 12130026/2023; Indicação – 
Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo web n 12120035/2023; PL – 
Vereador Leonardo Dias, em 2ª Discussão, protocolo web n 01170013/2023; 
PL – Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web n 
04050039/2023; PL – Vereador Eduardo Canuto, em 2ª Discussão, protocolo 
web n 08100019/2023; PL – Vereador Leonardo Dias, protocolo web n 
02100066/2023; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo 
web n 08160066/2023; PL(s) – Vereadora Teca Nelma, ambos em 1ª 
Discussão, protocolo web n(s) 05050018/2023 e 12140085/2023; PDL – 
Vereador Rodolfo Barros, em 1ª Discussão, protocolo web n 10100024/2023; 
PDL – Vereador Chico Filho, em 1ª Discussão, protocolo web n 
09290013/2023, discutido pelo autor. Pela ordem os vereadores Rodolfo 
Barros e Teca Nelma solicitaram inclusão de projetos de sua autoria na pauta 
de hoje. Sendo deferido. Pela Ordem o vereador Francisco Filho solicitou 
inclusão na pauta de hoje em regime de urgência as mensagens 33 e 34 de 
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autoria do executivo municipal. Sendo deferido e designado como relator o 
vereador Francisco Filho. Continuando foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: PDL – Vereador Rodolfo Barros, em protocolo nº 
0928006/23, discutido pelo autor; PL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web 
nº 0960012/22 em 2ª Discussão – discutido pela autora e pela vereadora Gaby 
Ronalsa – Aprovado sem as emendas pela perda de prazo, com voto contrário 
da vereadora Gaby Ronalsa; Mensagens da PMM n (s) 33 e 34, em 1ª 
Discussão, protocolo web n(s) 12060003/23 e 1206002/23; Requerimento – 
Vereador Marcelo Palmeira – solicita sessão extraordinária logo após o 
termino desta. No Expediente Final não houve quem fizesse uso da 
palavra. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e 
convocada uma extraordinária logo após o termino desta. Maceió-AL, 14 de 
dezembro de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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